

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada bab 4 sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pada saat awal pembelajaran tampak guru menggali pemahaman anak tentang tema yang akan disampaikan sehingga anak terlihat aktif mengikuti kegiatan pembelajaran. Pada saat akan menerangkan kalimat toyyibah, guru menggali pemahaman anak tentang kalimat toyyibah yang diajarkan sebelumnya. Kemudian guru menjelaskan kalimat toyyibah yang akan diberikan kepada anak melalui permainan kartu toyyibah. Anak melakukan permainan kartu toyyibah. Permainan kartu toyyibah berdampak positif bagi penguasaan kosa kata dan perilaku keagamaan anak usia dini.
2. Terdapat perbedaan peningkatan yang signifikan dalam penguasaan kosa kata antara anak yang memperoleh pembelajaran dengan menggunakan permainan kartu toyyibah dengan anak yang memperoleh pembelajaran konvensional. Adapun yang lebih baik dalam penguasaan kosa kata adalah siswa yang memperoleh pembelajaran melalui kartu toyyibah dibandingkan dengan pembelajaran konvensional.
3. Terdapat perbedaan peningkatan yang signifikan dalam peningkatan perilaku keagamaan antara anak yang memperoleh pembelajaran dengan

menggunakan permainan kartu toyyibah dengan anak yang memperoleh pembelajaran konvensional. Adapun yang lebih baik dalam penguasaan kosa kata adalah siswa yang memperoleh pembelajaran melalui kartu toyyibah dibandingkan dengan pembelajaran konvensional.

B. Rekomendasi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa permainan kartu toyyibah berdampak sangat baik bagi kemampuan penguasaan kosa kata dan perilaku keagamaan anak usia dini karena itu penulis merekomendasikan kepada semua pihak baik bagi guru, orang tua, pengelola Pendidikan Anak Usia Dini, serta peneliti lain. Adapun rekomendasi penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi guru TK

Bagi guru TK diharapkan untuk melakukan permainan kartu toyyibah yang dapat dilakukan pada saat pertemuan siang setelah pembelajaran inti. Guru harus dapat memotivasi anak melalui teknik permainan yang menyenangkan serta halnya permainan kartu toyyibah. Permainan kartu toyyibah dapat meningkatkan kemampuan penguasaan kosa kata dan perilaku keagamaan anak usia dini secara signifikan dibanding dengan pembelajaran konvensional di Tingkat Taman Kanak-kanak.

2. Bagi Orang Tua Murid TK

Bagi orang tua murid TK diharapkan permainan kartu toyyibah dapat diterapkan juga di rumah, maka adanya kesinambungan pembelajaran kalamat

toyyibah melalui permainan kartu toyyibah karena dapat meningkatkan penguasaan kosa kata dan perilaku keagamaan anak usia dini.

3. Bagi Pengelola Pendidikan Anak Usia Dini

Bagi pengelola Pendidikan Anak Usia Dini diharapkan dapat mempertimbangkan permainan kartu toyyibah yang dapat berdampak positif bagi penguasaan kosa kata dan perilaku keagamaan anak usia dini.

4. Bagi para peneliti

Bagi para peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengklarifikasi hasil penelitian ulang agar hasil penelitian ini benar-benar berdaya guna bagi peningkatan kualitas pendidikan dasar, dalam kaitannya dengan permainan kartu toyyibah yang dapat meningkatkan penguasaan kosa kata dan perilaku keagamaan anak usia dini.

